

## SE CREARÁ UNA TARJETA DE FIDELIZACIÓN TURÍSTICA



Cospedal y Rajoy en las Cortes



El grupo socialista se mostró muy contento con el discurso de Barreda.



Marcial Marín, Ana Guarinos y Cospedal se preparan.



El presidente Barreda junto a la vicepresidenta Araújo en sus respectivos escaños.

Secundaria, con magníficos docentes, sino en la Universidad que este año ofrecerá cinco nuevas titulaciones.

El turismo llega con fuerza a la región. Y el Presidente pretende aprovechar la riqueza que genera este sector, gracias a nuestro patrimonio y a nuestra naturaleza. De hecho, una de sus propuestas fue la creación de una tarjeta de fidelización turística, que permitirá entrar en los centros de interpretación, parques arqueológicos, museos y edificios históricos.

En otro orden de cosas, Barreda destacó la inversión que ha llevado a cabo la Comunidad en materia de I+D, "la mayor de España", y anunció nuevas leyes, como la de Régimen Local para diferenciar claramente las competencias de las distintas

administraciones. Recordó que el suyo es el Gobierno más reducido de España, como corresponde a un Ejecutivo que ha hecho frente a las adversidades económicas mediante "la austeridad".

Otra norma que verá la luz en breve, indicó el primer mandatario regional, será la Ley de Empleo Público de Castilla-La Mancha, cuyo anteproyecto se llevará al próximo Consejo de Gobierno.

De los procesos que han experimentado las Cajas de Castilla-La Mancha y la de Guadalajara destacó el mantenimiento de sus puestos de trabajo, a diferencia de lo que está ocurriendo en otras entidades financieras a nivel nacional.

Respecto a la construcción, anunció que demandará suelo a los

ayuntamientos para construir viviendas y mostró su inclinación por la rehabilitación para dinamizar el sector. La infraestructuras, carreteras y ferrocarril, también satisfacen al Presidente, quien apuntó, por otro lado, la necesidad de impulsar un Plan de Mejora de Competitividad de las cooperativas.

"Nos hemos esforzado en mejorar la realidad", dijo Barreda, a quien ya, en la sesión de la tarde, le hizo perder la calma la líder del PP, María Dolores de Cospedal. Al discurso de la jefa de la oposición acudió el presidente nacional de su partido, Mariano Rajoy, quien se mostró entusiasmado con la intervención que protagonizó su número dos.

Cospedal habló del fracaso de Barreda,